



Reservado Ático esquina en el centro, calle Maldonado, esquina con Diego Ramirez Pastor. Edificio de año 2004, ascensor, *** solo un vecino a la planta, 2 dormitorios, cocina independiente, construido 76m2, útil 76m2. Desde salón y dos dormitorios salida a la terraza enorme, esquina. Aire acondicionado, pintado, decorado, para entrar a vivir. Parada de autobús, supermercados, cafeterías, esta a tan solo 10 minutos andando, hasta Paseo Vista Alegre. **Garaje con gran trastero por 10.000 euros.** Gastos: comunidad - , IBI -313 euros.

Reserved Corner penthouse in the center, Maldonado street, corner with Diego Ramirez Pastor. Building from 2004, elevator, *** only one neighbor on the floor, 2 bedrooms, separate kitchen, built 96m2, useful 76m2. From the living room and two bedrooms, exit to the huge corner terrace. Air conditioning, painted, decorated, ready to move into. Bus stop, supermarkets, cafes, it is just a 10-minute walk to Paseo Vista Alegre. **Garage with big storage room for 10,000 euros.** Expenses: community - , IBI - 313 euro.

В резерве Угловой пентхаус в центре города, угол улицы Мальдонадо, с Диего Рамирес Пастором. Дом 2004 года постройки, лифт, *** на этаже только один сосед, 2 спальни, отдельная кухня, площадь постройки 96м2, полезная 76м2. Из гостиной и двух спален выход на огромную угловую террасу. Кондиционер, покрашен, декорирован, готов к заселению. Автобусная остановка, супермаркеты, кафе, рядом, и всего в 10 минутах ходьбы от Пасео Биста Алегре. **Гараж с большой кладовой за дополнительные 10.000 евро.** Расходы: сообщество - , IBI - 313 евро.

Selling price : Consult us

Charges : Consult us

Fees : Consult us

Condition : Отличное (Excellent/Excelente)

Living space : 76 m²

Number of bedrooms : 2

Number of floors : 5

Number of bathrooms : 1

Amenities :

- Гараж - Garage
- Мебель - Furniture
- Вторые руки - Used

Address :

TORREVIEJA,
Торревьеха - TORREVIEJA

<http://ntmar.com/en/component/jea/842-atico-penthouse-.pdf>